

Von der Anteilnahme beim Abschied unserer Ömi

Beatrix Schoch-Oberli

sind wir tief berührt und getröstet.

HERZLICHEN DANK

- dem Peteracker Team für die liebevolle Betreuung
- dem Seelsorger der Neuapostolischen Kirche für die persönlichen Besuche und den einfühlsam gestalteten Trauergottesdienst
- der Organistin für die musikalische Umrahmung
- allen, die in der Zeit des Abschiednehmens mit uns verbunden waren

Unsere Ömi hat in ihrem Leben viel Liebe und Freundschaft erfahren.



Rafz, im Januar 2021

Die Trauerfamilien